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万科为什么市盈率那么高|000594的市盈率怎么那么高？-
股识吧

一、万科PE(市盈率)为什么这么低？可是股价已经偏高了啊！

PE低 未必不是一个好事情啊 PE低意味着你投资的回报高 更多人看好

二、为什么A股中一些公司市盈率奇高

这个是市场因素决定的，中国市场高市盈率的股票就是被爆炒导致的，大部分是小
盘股。
市盈率低的股票多是大盘股，没人炒作，所以市盈率低。
这个市盈率的高低本来是跟公司的质量和前景有关的。
但是有时候，好多垃圾公司被爆炒，市盈率很高，业绩其实很差，就为赌重组等概
念，这是不正常的。
还有就是有的股票发行的时候就是高市盈率发行，有的就是低市盈率发行。
这个跟公司募集资金的意愿强弱有关。
市盈率也称“本益比”、“股价收益比率”或“市价盈利比率（简称市盈率）”。
市盈率是最常用来评估股价水平是否合理的指标之一，由股价除以年度每股盈余得
出（以公司市值除以年度股东应占溢利亦可得出相同结果）。
这个可以在以后的操作中慢慢领悟，为了提升自身炒股经验，可以用个牛股宝模拟
盘去学习一下股票知识、操作技巧，在今后股市中的赢利有一定的帮助。
祝你投资愉快！

三、市盈率过高是好事么

市盈率高低不能简单的定义好不好，只能大概说一下.市盈率的高低和投资着对公
司，公司所在行业，公司的管理水平.盈利能力等等都有关系，一般情况是：科技
股票市盈率都很高，地产主要看发展前途了 ，中国地产还是有很大前途的，所以
万科还是不算高的，钢铁等防御股票市盈率一般都比较低
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四、000594的市盈率怎么那么高？

主要是今年一季度业绩只有0.001元造成了动态市盈率偏高
随着经济的向好，且国恒铁路部分线路运费的上调 全年看 业绩还会上升的
届时市盈率也会相应的降下来。

五、为什么市盈率突然那么高

你上一次看的市盈率是按照年报收益计算的，现在显示的是按照季报收益计算的！
市盈率高，会直接影响股价走势的消极因素

六、目前万科的市盈率的是多少?

19.28倍8.8元/0.73元(07年每股收益)=12.05倍 由于1季度10转6，
股本增加，稀释每股收益.实际市盈率=12.05*1.6倍=19.28倍

七、市盈率高说明了中国房地产行业什么问题

市盈率高只能说明中国房地产股票有问题不能说明中国房地产行业什么问题

八、万科现在股价12元，每股净资产5.8，每股收益1.14，市盈率
只有10倍，为什么不怎么被关注?

万科是大盘股，，大盘上升大盘股才能涨！前几年银行股也很便宜！但没有外来资
金拉动，市场资金是一定的，炒股人数这几年是一定的，每天都有新股上市，新股
上市的资金哪来的，还不是大盘股的基金们卖掉一些资金再拉只新股上市，如果想
股市大涨，就有外来资金拉起来，新的股民排队开户炒股，才有资金。
老股民的资金输怕了，没钱去拉高。
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九、“最有文采”的万科 ROE为什么史上最高？

2022年，万科的年报还是很好看，从文字到数据。
在2022年这个“似曾相识的冬天”，万科营业收入717.8亿，增长41.5%；
净利润96.2亿，增长32.2%。
从最近一周发布的研报情况看，分析师们普遍认为万科业绩符合预期，当然亦无惊
喜。
最起眼的是，万科2022年全面摊薄净资产收益率（ROE）达18.2%，为万科上市20
年来的最高水平。
由一群职业经理人主导战略的万科，深知赢得股东信任之关键。
这也是万科将ROE作为关键考核指标的原因。
从2008年开始，万科就确定了以股东回报为核心增长，核心考核指标正是ROE。
万科对ROE的偏爱甚至到了“痴迷”的地步。
某种程度上，这个指标可以反映万科的战略思路定位。
万科对ROE的运用，显然受了著名的杜邦分析法（DuPont Analysis）的影响。
杜邦分析法的基本思想是，将公司ROE逐级分解为多项财务比率乘积，以深入分析
师比较经营业绩。
以最简单的表达方式看： 原始公式：净资产收益（ROE）=净利润/净资产 二级公
式：净资产收益率（ROE）=（净利润/销售收入）×（销售收入/总资产）×（总
资产/净资产）
三级公式：净资产收益率（ROE）=销售净利率×资产周转率×杠杆比率
从上面层层分解的公式看，万科要提高ROE，主要可以通过三个路径。
第一，提高净利率（毛利率），但这一途径效果不大。
2022年，万科结算毛利率为28.8%，相比2022年的29.8%，已出现降低趋势。
这一点，万科在近日和投资者交流时也坦承，长期来看地产利润率毫无疑问下降。
并且，万科在多个场合表态，要向制造业公司学习，制造业通常毛利水平很低，但
ROE很高。
第二，提高资产周转率，高周转能力也一向被万科视为核心竞争力，这也是万科迅
速提高ROE的“核武器”。
但从财务数据看，近几年，万科的存货周转率其实有所下滑。
2022年，万科总资产周转率为0.28次，存货周转率为0.253次，均创了万科的历史新
低，但仍高于同行。
但万科高管也指出，房子卖得越多，预收账款越多，总资产迅速膨胀，所以总资产
周转率和存货周转率下降，考察周转率，得看土地储备的开工率。
言下之意，万科的实际周转率并没有放慢。
第三，提高财务杠杆。
这也是这几年万科为什么经常和同行合作，拿别人的钱壮大自己的原因所在，但找
个合适的合作伙伴并不容易。
以上为万科ROE肉搏战的简单财务分析结果。
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那么，我们不难理解，第一条路行不通，第三条路作用有限，而对第二条路的路径
依赖必然将高周转模式推到极端。
我们也不难理解，为什么2022年，万科面临如此多的质量问题和投诉。
我认为，对万科这样以盈利为目的的公司而言，股东利益至上无可厚非，但如果把
股东利益凌驾于客户利益之上，最终受损的一定是股东们。
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